
����� Interrogazione n. 720 
presentata in data 19 aprile 2007 
a iniziativa del Consigliere Solazzi 
“Donazione di sangue e del cordone ombelicale” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Vittoriano Solazzi, Presidente del gruppo consiliare DL Margherita, 
In riferimento alle difficoltà che si registrano in molte realtà della regione circa l’attività di 

donazione del sangue; 
Considerato il crescente fabbisogno di sangue ed emoderivati nella nostra regione che ha 

fatto registrare nell’anno 2006 la necessità di importare circa 15.000 sacche di sangue; 
Valutato che di fronte ad un impegno costante, qualificato, volontaristico dell’AVIS regionale si 

registrano casi in cui per effettuare le donazioni bisogna prenotarsi o addirittura i donatori 
vengono respinti; 

Considerato che l’attività del Dipartimento del sangue deliberata nella precedente legislatura 
stenta ancora ad avere nella nostra regione piena ed effettiva operatività; 

Rilevato che anche per quanto riguarda la donazione del cordone ombelicale ricco di cellule 
staminali, preziose nella cura di alcune importanti patologie, la nostra Regione, diversamente da 
Regioni limitrofe (vedi Abruzzo ed Emilia Romagna), non si è ancora attivata per realizzare un 
simile servizio; 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali sono i provvedimenti che intende 
adottare per evitare le difficoltà che si registrano circa la donazione di sangue e per attivare il 
servizio di donazione del cordone ombelicale su tutto il territorio della nostra regione. 


